

PIERRE-ALAIN MUET VOTRE DÉPUTÉ

MAJORITÉ PRÉSIDENTIELLE
avec
**FRANÇOIS
HOLLANDE**

THERESE RABATEL, SUPPLÉANTE

Madame, Monsieur,

Au premier tour des élections législatives, vous m'avez placé en tête et je vous en remercie vivement. Aujourd'hui, c'est l'ensemble de la gauche et des écologistes - largement majoritaire au premier tour - qui se rassemble autour de moi.

Dans notre circonscription où François Hollande a recueilli 57 % des suffrages, une formidable volonté de changement s'est exprimée le 6 mai et le 10 juin. En votant pour moi dimanche prochain, vous donnerez au Président de la République et au gouvernement la majorité indispensable à la mise en œuvre de ce changement.

Je suis profondément attaché au dialogue social, à la défense des droits de l'Homme, au développement durable, à la laïcité et à l'exemplarité des élus. Ces valeurs seront au cœur de mon action parlementaire.

Dimanche 17 juin, c'est un choix décisif pour l'avenir de Lyon et de la France.

Je compte sur vous, vous pouvez compter sur moi.



Pierre-Alain Muet

DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

Elections Législatives **17 juin 2012** - 2^e circonscription du Rhône





PIERRE-ALAIN MUET

Député depuis 2007, vice-président et porte-parole du Groupe socialiste, radical et citoyen, sur les finances et le budget à l'Assemblée nationale.

THÉRÈSE RABATEL

Adjointe au Maire de Lyon, déléguée à l'Égalité femmes-hommes, aux Temps de la ville, aux Handicaps depuis 2008. Membre de la Gauche Alternative, Ecologique, Citoyenne.

SITOT ELU, FRANCOIS HOLLANDE A MIS EN ŒUVRE PLUSIEURS ENGAGEMENTS PRIS DEVANT VOUS : gouvernement paritaire et baisse de la rémunération du Président et des ministres, création de 1000 postes de professeurs et augmentation de l'allocation pour la prochaine rentrée scolaire, retraite à 60 ans pour celles et ceux qui ont commencé à travailler tôt et qui ont leurs annuités, lutte contre l'explosion des loyers et la spéculation, réorientation de l'Europe pour la croissance et l'emploi, retrait de nos forces combattantes d'Afghanistan d'ici la fin de l'année. **Pour être confortées, ces avancées ont besoin d'une majorité forte et cohérente à l'Assemblée.**

LE CHANGEMENT A COMMENCE, IL FAUT MAINTENANT L'AMPLIFIER : réforme bancaire pour faciliter l'accès au crédit, justice fiscale pour mettre fin aux privilèges des plus fortunés et des très grosses entreprises, contrat de génération pour l'emploi des jeunes et des seniors, emplois d'avenir pour les jeunes sans qualification, priorité à l'école, banque publique d'investissement pour produire en France et soutenir nos PME, coup de pouce au Smic, rénovation et construction de logements, accès de tous à la santé, nouvelle sécurité de proximité, réduction de la part du nucléaire à 50 % en 2025, développement des énergies renouvelables et instauration d'une fiscalité écologique effective. **Pour voter les lois du changement, il faut donner une majorité au Président et au gouvernement.**

LA FRANCE A BESOIN DE CHANGEMENT, PAS DE REVANCHE NI DE BLOCAGE.

En votant pour ma candidature, vous direz votre refus d'un retour en arrière avec l'UMP : TVA Sarkozy, casse du contrat de travail, privatisation de la Sécurité sociale au profit des assurances privées, coupes aveugles dans l'éducation et la sécurité, alignement sur les politiques d'austérité en Europe.

DÉPUTÉ, JE SERAI DISPONIBLE pour faire entendre vos préoccupations à l'Assemblée nationale : emploi, pouvoir d'achat, école, santé, logement, sécurité. Je les ferai prévaloir en lien avec les Lyonnais, les associations et les partenaires sociaux.

A votre écoute, je resterai comme dans mon premier mandat, le député actif et engagé qui portera la voix des Lyonnais à l'Assemblée Nationale.
Pierre-Alain Muet

Vous ne pouvez pas voter le 17 juin ? Faites une procuration. Renseignez-vous au 06 52 69 08 47 ou sur muet2012.fr



« Pierre-Alain Muet, ce sont des compétences reconnues au niveau national, mais c'est aussi une capacité d'écoute et d'attention aux réalités quotidiennes qui en font un élu proche des préoccupations des Lyonnais. Comme député il a démontré son engagement sans faille pour porter les valeurs d'égalité, de solidarité et de justice et promouvoir les droits de l'Homme, la culture et l'éducation. Je compte sur chacune et chacun d'entre vous pour lui apporter votre confiance. »

Gérard Collomb, Sénateur-Maire de Lyon



DONNONS UNE MAJORITÉ AU CHANGEMENT

avec **FRANCOIS HOLLANDE**